

北海道から美味と笑顔が届きました

北海道にある帯広畜産大学から、学生と教職員の皆さん、松川第一応急仮設住宅を訪れて、カレーにシチュー、豚汁やお汁粉などを、住民に振る舞いました。料理に使われた野菜や豚肉、牛乳などは、大学で収穫・加工されたものです。住民の皆さん「ありがとう」と笑顔で料理を受け取ると、広場に設けられた席などで、北海道の味覚を楽しみました。



仕込みから手をかけた料理が大鍋いっぱいに

9/28

料理をはさんで笑顔が交わされました

9月の主なできごとと村の動き

- 8月27日～9月6日・村議会9月定例会（飯野出張所）
- 5日・飯館村企業立地審議会（飯野出張所）
- 9日・飯館村までいな除染会議（飯野出張所）
- いいたてまでの復興計画推進委員会（飯野出張所）
- 14日・第7回市町村対抗福島県軟式野球大会 飯館村チーム1回戦出場（県営あづま球場）
- 15日・飯館村敬老会（飯館中学校体育館）
- 12日・飯館村議会議員一般選挙 公示
- 11日・飯館村議会議員一般選挙 投開票
- 20日・第8回農業委員会定例総会及び村の農地除染状況についての視察研修（村役場本庁・二枚橋地区他）
- 22日・飯館村議会議員一般選挙 投開票
- 23日・飯館村議会議員一般選挙 当選証書付与式（飯野出張所）
- 24日・平成25年度飯館村表彰式（飯野出張所）
- 子育て支援庁内検討会（飯野出張所）
- コミュニティ担当者会議（飯野出張所）
- 25日・村耕作放棄地対策協議会臨時総会（飯野出張所）
- 25～28日・「白川郷へのバスツアー」招待事業（岐阜県白川村）

9/16

9/22

駅伝イベントで飯館ACが快走！

16日にあづま総合運動公園で行われた「第9回マスターズ駅伝競走・マスターズロードレース大会」クラブチーム対抗の部に出場した飯館AC。7区間 32.4kmを2時間13分48秒で走り見事優勝を飾りました。さらに22日には福島競馬場で「競馬場 de リレーマラソン in 福島」に出場して第2位に。42.195kmを走者6人が2時間24分19秒でつなぎ、160チーム余りが参加する中、トップ争いを繰り広げイベントを盛り上げました。



▲22日のレースを終えたメンバーと応援の皆さん

9/25

9/26

村の今昔を学びました

▲写真や資料を使って話す菅野さん。
困難に立ち向かう先人の姿が伝わりました

9/26

心の中の希望を見つめて

学童保育の子どもたちを、スペインの現代画家、ホセ・マリア・シシリアさんが訪れるワークショップを行いました。望むことと望まないことをカードに書き、それを絵にも表すワークショップです。子どもたちはクレヨンを使ってそれぞれの絵を仕上げ、何が自分にとって大切なことを話し合っていました。ホセさんは「両方起ころのが人生。だからこそ皆さんの望むことがたくさん起きるよう願っています」とメッセージも伝えていました。

10/4～12/1
ホセさんの展覧会（県立美術館）に、
子どもたちの作品の一部も展示されるそうです▲ホセさん（写真左）と
ワークショップを楽しむ子どもたち